

# Un Abogado Estadounidense Afirma que el Papa Leo XIV Podría Abrir los Archivos OVNI del Vaticano



En un mundo donde la frontera entre la ciencia y la espiritualidad es cada vez más difusa, una reciente declaración ha generado un gran revuelo en los círculos diplomáticos, religiosos y relacionados con la divulgación de fenómenos aéreos no identificados. Daniel Sheehan, reconocido abogado estadounidense, activista político y defensor de la transparencia en torno a los OVNI, asegura que el actual Papa, Leo XIV, podría convertirse en el primer pontífice en abrir los archivos secretos del Vaticano sobre vida extraterrestre.

En una entrevista reciente con un medio especializado en divulgaciones gubernamentales, Sheehan —quien ha trabajado como asesor tanto para el Vaticano como para la Casa Blanca— afirmó que el Papa Leo XIV está decidido a reconciliar la fe con la ciencia como parte de un esfuerzo por modernizar la Iglesia Católica. Según él, este paso podría colocar a la Santa Sede a la vanguardia de un cambio civilizatorio: el reconocimiento oficial de una inteligencia no humana en el universo.

## Un Legado Astronómico

Aunque la afirmación es audaz, Sheehan señala un antecedente histórico claro. Recuerda que un anterior Papa Leo —Leo XIII— fundó el Observatorio Vaticano en 1891, un gesto visionario que desde entonces ha alimentado las especulaciones sobre el verdadero interés de la Iglesia en el cosmos.

“Siempre ha existido dentro de la Iglesia una corriente que cree que el descubrimiento de vida extraterrestre no contradice la fe católica”, explicó Sheehan. “El Papa Leo XIV sigue esa línea. Quiere fomentar un diálogo profundo entre la teología y la cosmología moderna.”

## Un Puente entre la Teología y la Exobiología

Sheehan no es ajeno al tema de los OVNIs. En la década de 1970, durante el mandato del presidente Jimmy Carter —quien tuvo su propio avistamiento OVNI ampliamente documentado— Sheehan fue encargado de dialogar con funcionarios del Vaticano sobre el tema. Según él, el pontificado de Leo XIV representa una oportunidad histórica para abrir las puertas al conocimiento.

“Creo que el Papa Leo XIV está preparado para ir a donde ningún otro papa se ha atrevido”, afirmó. “Quiere llevar a la Iglesia al siglo XXI, alineándola con las verdades emergentes sobre nuestro universo, incluyendo la probable existencia de una civilización no humana avanzada.”

## **¿Una Presión sobre el Gobierno de EE.UU.?**

Además, Sheehan sugiere que las acciones del Papa podrían ejercer presión sobre el gobierno estadounidense para desclasificar más información sobre fenómenos aéreos no identificados. La autoridad moral y espiritual del Vaticano podría ser un catalizador global.

“Si el Papa habla públicamente sobre este tema, podría crear un precedente tan poderoso que los gobiernos ya no tendrían excusa para mantener el secreto”, aseguró. Añadió que el presidente actual de los Estados Unidos podría ver esto como una oportunidad única para ser el primer líder mundial en confirmar la existencia de vida extraterrestre, posiblemente en colaboración con el Vaticano.

## **Una Iglesia en Transición**

El Vaticano no ha emitido comentarios oficiales sobre las declaraciones de Sheehan. Sin embargo, varios analistas señalan una creciente apertura por parte de las autoridades eclesiásticas a temas que antes eran considerados tabú. Astrónomos jesuitas del Observatorio Vaticano ya han declarado públicamente que la existencia de vida extraterrestre no contradice la fe cristiana.

A medida que el mundo se acerca a lo que muchos creen que podría ser una nueva era de transparencia sobre fenómenos inexplicables, la voz de Roma —largamente silenciada en estos temas— podría ser decisiva. Y si Daniel Sheehan tiene razón, la humanidad podría estar al borde de un diálogo que una vez pareció imposible: uno que conecte las estrellas con la fe.

---

O.V.N.I. - 25 mai 2025 - Scipius - CC BY 2.5